

Au contraire, il se rencontre des hommes qu'on appelle volontiers "des bourrus bienfaisants". Ils ont les manières vives, le ton bref, l'air peu encourageant, mais sous cette rude cuirasse ils cachent un cœur d'or; ils s'ingénient, ils se dévouent, ils font les plus grands sacrifices pour rendre service à leur prochain; sans doute ils ne sont pas doux, mais ils sont miséricordieux ! Jésus-Christ demande à ses fidèles d'être l'un et l'autre; qu'ils n'aient rien de brusque dans leurs manières, mais en même temps qu'ils soient bons et généreux dans leurs œuvres !

Pourquoi le divin Sauveur vous souhaite-t-il encore d'être pacifiques ? Si vous êtes douces, si vous êtes miséricordieuses, est-ce que vous ne répandez pas la paix autour de vous ? oui, la paix est un des fruits délicieux de la douceur chrétienne et de la bonté; mais Dieu l'aime tant et elle est pour tous un si grand bienfait qu'il a plu au divin Maître de la signaler spécialement à vos préférences et à vos efforts. L'âme pacifique est celle qui semble jouir du calme et de la tranquillité de Dieu même; plus encore, non seulement elle a la paix, mais elle la rayonne, elle l'a fait naître autour d'elle; son aspect seul y suffit déjà; elle y ajoute son action très bienfaisante; elle réconcilie les âmes, les familles divisées; elle voudrait rapprocher les villes, les nations, les races et faire du monde entier un seul cœur; elle prie à cette intention; elle travaille même avec ardeur à réconcilier le ciel avec la terre, Dieu avec les hommes coupables; sa principale dévotion, c'est la conversion des pécheurs.—Combien d'excellentes jeunes filles sont ainsi les bons génies